



Die Bürgermeisterin

Presseinformation

Rathaus ab 16.12.2020 nur nach Terminvereinbarung für den Bürgerkontakt geöffnet

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

aufgrund der anhaltenden Pandemie, wird der Zugang zum Rathaus ab dem 16.12.2020 eingeschränkt.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung stehen Ihnen in jeder Angelegenheit telefonisch zur Verfügung. Sollte eine persönliche Vorsprache notwendig sein, erfolgt diese nur nach telefonischer Terminvereinbarung.

Für diese Einschränkungen bitte ich um Ihr Verständnis. Die Maßnahme ist jedoch zu Ihrem Schutz und dem Schutz der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unumgänglich.



A. Schwarz
Bürgermeisterin